

BMA Chine dispose maintenant de compétences en technique d'automatisation



La tendance des dernières décennies de recourir à des commandes électroniques de plus en plus complexes afin d'assurer une meilleure efficacité des processus impose des exigences nettement plus sévères à la production et aux services après-vente. Il est souvent impossible de répondre aux demandes en SAV sans connaissance des données mécaniques et des techniques de commande. Pour répondre à ces exigences, BMA Chine a élargi ses domaines de compétence en ajoutant à la mécanique et aux procédés industriels les compétences demandées en automatisation.

L'embauche, il y a un an, d'un ingénieur expérimenté en automatisation représentait le premier pas dans ce sens. Les mois suivants, des formations approfondies chez BMA Automation et sur le terrain ont permis d'agrandir le savoir-faire spécifique en machines destinées à la production de sucre. C'est pourquoi l'équipe de spécialistes (en mécanique, automatisation, procédés industriels) de BMA Chine est aujourd'hui en mesure d'apporter aux clients de la Chine et de l'Asie du Sud-Est une assistance qualifiée dans des domaines allant au-delà de la technique de commande.

Cette nouvelle compétence est par ailleurs appliquée dans la fabrication locale en Chine. Il est ainsi devenu possible de répondre vite et sans problème aux besoins de nos clients chinois en automatisation en équipant par exemple les centrifugeuses continues de BMA en variateurs de fréquence pour assurer une régulation continue de la vitesse d'essorage ou en ajoutant aux appareils à cuire en place des capteurs à micro-ondes et une commande pour un mesurage continu des données de la production. BMA Chine sera ainsi de plus en plus en mesure d'apporter une assistance optimale aux clients chinois.

Eric Hou

*lors du montage d'une
armoire de commande*

Ralf Säger